
 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オンライン生徒総会 
先日の議案書討議を経て、昨日の午後の時間に生徒総会を実施しました。今回の生徒総会は、新型

感染症拡大防止のための臨時休校措置等に備え、オンラインで行う試みを実施しました。オンラインと

いうことで、発表者は参加者の顔を見ることができず、いつもと違う緊張感がありました。1年生は、

全員オンラインで参加することができ安心しました。 

さて、この生徒総会で各委員会の活動内容が承認されました。それぞれの委員会の活動内容は、「上

原中学校の生徒がより良い学校生活を送る」ことを考えて設定されたものです。みんなが学校生活を

送る中で、「ありがたい」・「ここまで考えてくれている」と実感することがあると思います。ぜひ、学校

の中での変化に気がつけるといいですね。 

〈オンライン生徒総会の様子〉 

 

 

 

 

 

  

作文紹介(３組編) 

入学して間もないころ、中学校生活でがんばりたいことなどの決意を文章にしました。紙面の関

係で全員の作文を掲載することができません。また、ホームページに掲載する際は、氏名の部分は削

除して掲載します。ご了承ください。 

 

 「中学校生活で」 

 

私は、中学校生活で気をつけたいことがあります。それは、「時間」と「物」です。 

一つ目は、いろいろあります。提出物の期限や、登校の時間、授業の時間などの時間などで

す。 

提出物は、できるだけ早く出せるようにして、朝の登校は余裕をもって早く家を出れるよう

に早起きを心がけ、休み時間には次の準備を行い、授業に遅刻をしないように気をつけたいで

す。 

二つ目は、持ち物についてです。小学生の時の私は忘れ物が多く、よく注意されていまし

た。中学校では、自分に厳しくし、持ち物を確認し、忘れ物ゼロを目指したいです。 

中学校と小学校は全然違うので、これからは中学校生活に慣れながら「時間」と「物」に気

をつけて生活していきたいです。 

 

「自律性とコミュニケーション」 

 

僕は中学生になり、三つ変わったことがある。 

一つ目は、いろいろなことを一人でやりなさいと言われるようになったことである。ずっと

親に頼っているといつまでも自律性が育たないからだ。最近は、ご飯準備を自分でやるように

したり、自分の予定は自分で管理するようにもしている。中学生では、より多くのことを自分

の力でできるようにしたい。 

二つ目は、友達についてである。小学生のときの友達の多くは、他の中学校に行ってしまい

毎日悩んでいた。しかし、僕はこのクラスで気軽に話せる友達がいたほうがいいと考え、これ

から友達をたくさんつくり、その内クラス全員で遊べるようなクラスにしていきたいと思う。 

三つ目は、学習内容である。教科の名前が変わった教科があり、授業についていくことがで

きるかが不安だ。しっかり集中して授業を受けたいと思う。 

中学校に入って変わったことがたくさんあるが、その変化に柔軟に対応できるようになりた

い。 

教育実習の先生がいらっしゃいました。 
昨日の 10日から 3週間の期間で教育実習生として先生がいらっしゃいました。「古谷 明秀(ふる

や あきひで)」先生です。実習教科は「社会科」・学級は「1組」を担当します。 

 

～古谷先生からのあいさつ～ 

今日から三週間お世話になります。古谷明秀です。 

６年前に上原中学校を卒業しました。現在は、陸上競技部の 

外部指導員をしています。教科は、社会科です。趣味は、走る 

ことと温泉に入ることです。皆さんと楽しく社会科の勉強が 

できることを楽しみにしています。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

  
 

 

～自己紹介の様子～ 


